

CASTELLÓN

“El Constitucional no ha dado la razón al Gobierno”

AGENCIAS/ VALENCIA

El conseller de Territorio, Esteban González Pons, por su parte, declaró ayer que el Tribunal Constitucional tan sólo se ha pronunciado sobre el conflicto de competencias, pero “no ha dado la razón al Gobierno en nada que tenga que ver con la construcción de una desalinizadora”, tal y como afirmaron ayer dirigentes socialistas.

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, que hoy visita la Albufera, confirmó ayer en el Congreso que las obras de la desalinizadora de Torrevieja se reiniciaron ayer. Narbona valoró en una pérdida de 500.000 euros diarios el freno de la planta para la actividad agroalimentaria de la Comunitat

El conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón, por su lado, acusó al Gobierno de actuar con “precipitación”, ya que la planta “no cumple la legislación europea”.

El secretario de Medio Ambiente del PSPV, Francesc Signes, aseguró que el Tribunal Constitucional, al decidir “dejar sin efecto” la paralización de las obras “ha desautorizado” a Francisco Camps en relación con estas infraestructuras. El responsable socialista afirmó que esta decisión “implica un rechazo implícito a los argumentos del Consell y una desautorización a Camps en sus ataques contra las desalinizadoras”.

Más noticias

-  El Hospital La Fe refuerza Urgencias con 13 médicos y un 37% más camas para evitar el colapso
-  Uno de los ordenadores más potentes del mundo funcionará en la Universitat en octubre
-  Educación destinará 127 millones a mejorar los salarios tras las quejas de los profesores
-  El Consell anuncia que denunciará a Narbona "por los daños ecológicos de la desalinizadora"
-  Uno de cada cuatro jóvenes valencianos coge el coche sabiendo que va a beber alcohol
-  La policía incrementa los controles en el ferry de Orán a Alicante tras los atentados del Magreb
-  Asunción Francés apuesta en su reelección por seguir trabajando en favor de las mujeres
-  La Comunitat impulsa un plan de formación laboral en Colombia
-  El personal del SAMU anuncia una huelga de cuatro días que coincide con el paro de facultativos
-  El PP recoge firmas para exigir a Zapatero que no se busque petróleo en la Comunitat
-  Font de Mora tacha de “descabellada” la propuesta de Bachillerato del Gobierno
-  Piden la suspensión cautelar de los servicios sociales de Familia
-  Las obras de la pista de Ademuz causan colas de seis kilómetros
-  Aumentan los casos de maltrato de hijos a sus padres
-  Increíble Pedro de Alcántara
-  El apoyo familiar mejora el tratamiento de la drogadicción
-  Los expertos ven en el Golfo Pérsico la esperanza árabe
-  El gasto farmacéutico de la Comunitat aumenta un 7,34%
-  Suspensos
-  Presagios

Publicidad

